



www.iusevillaciudad.org Febrero 2014. Número 2.385 comunicacion@iusevillaciudad.org

CARLOS VÁZQUEZ REELEGIDO POR UNANIMIDAD EN UN HISTÓRICO XII CONGRESO



El de este domingo fue un congreso que estuvo a la altura de lo que la coyuntura sevillana demanda a los comunistas. La estafa a la que llaman crisis, aprovechada por el capitalismo especulativo para empobrecer a millones de personas, el ataque a los derechos de los trabajadores y de las capas populares, los recortes, la precariedad, los desahucios, el robo de lo público a favor de los enriquecidos, ya reclamaba con urgencia mucho de lo que el Partido Comunista de Andalucía de Sevilla acaba de decidir en su XII Congreso. Ver más aquí <http://bit.ly/M2qy13>

Un partido que ha decidido, tanto la aprobación del informe político del Secretario saliente, como la candidatura unitaria para la delegación al próximo Congreso andaluz, como el nuevo Comité Provincial y como –por decisión del este último órgano– reelegir al Secretario Político por unanimidad, **Carlos Vázquez** es un partido que hace de la unidad una herramienta de lucha al servicio de la clase.

Por eso también, la delegación de Sevilla capital, encabezada por el Secretario Local, **José Manuel García**, quiso valorar la unidad y la unanimidad y sumarse tanto al análisis correcto que se hace en los documentos como al diagnóstico de futuro: a) el sistema económico no es reformable sino superable; b) Incapacidad del modelo político –monarquía y bipartidismo– que invita al proceso constituyente federal, laico, republicano y realmente democrático; c) avanzar hacia otro modelo económico, productivo y no especulativo y d) valorar el papel de Izquierda Unida en el gobierno andaluz, sin menoscabo de percatarse de las insuficiencias o de los errores.

García valoró el papel activo y determinante que el PCA provincial está teniendo en Izquierda Unida para favorecer un modelo de unidad, así como la exactitud con que el Comité Provincial del PCA sevillano ha cumplido a rajatabla los mandatos políticos, organizativos y de funcionamiento interno. García concluyó la intervención por Sevilla ciudad aportando aspectos propositivos, en temas tales como solidaridad internacional, inmigración, trabajos con las organizaciones sociales, consolidación organizativa, acierto en la subordinación del frente institucional a la organización política y reiterar el compromiso del partido con el movimiento sindical, en particular con CCOO y con el sector crítico del sindicato. Un análisis de clase que hace futuro en el marco de un congreso histórico.

